



LA REGIÓN DE COQUIMBO ESTARÁ REPRESENTADA POR MÁS DE 210 DEPORTISTAS

PARQUE ESTADIO NACIONAL RECIBE LA MAYOR FIESTA DEL DEPORTE ESCOLAR

Más de 2.600 deportistas de todo el país competirán en la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares (JDE), evento clasificatorio al Sudamericano de Asunción 2025.



El deporte escolar vivirá su fiesta más grande de este 2025 con miles de niñas, niños y jóvenes de todo Chile que llegarán hasta el Parque Estadio Nacional, en Santiago, para disputar la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares (JDE), certamen que se desarrollará entre el 31 de agosto y el 10 de septiembre.

Estos Juegos, convocados por el Ministerio del Deporte junto al Ministerio de Educación y ejecutados por el Instituto Nacional de Deportes (IND), se han consolidado como el evento deportivo escolar más importante del país. El proceso incluye etapas comunales, provinciales y regionales, hasta llegar a la gran final nacional, todo ello con una inversión estatal de 7.300 millones de pesos, que refleja el compromiso del país con el deporte formativo, la inclusión y la promoción de valores a través de la actividad física.

Durante casi dos semanas, la energía de las nuevas generaciones se desplegará en las competencias de ajedrez, atletismo, atletismo adaptado, balonmano, básquetbol, ciclismo, fútbol, judo, natación, taekwondo, tenis de mesa y voleibol. Los campeones nacionales obtendrán el ansiado cupo para representar a Chile en el Sudamericano Escolar 2025, que se disputará en diciembre en Asunción, Paraguay.

Al respecto, el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, afirmó estar "muy contento de recibir una vez más la final de los Juegos Deportivos Escolares en nuestro Parque Estadio Nacional.

Es muy gratificante ver a estudiantes de todo el país reunidos en torno al deporte y la actividad física, pues parte importante del trabajo que desarrollamos junto al Instituto Nacional de Deportes radica en incentivar y estimular a toda la población a mantenerse en movimiento. Estas instancias de competencia escolar son el escenario perfecto para la búsqueda de nuevos talentos y para motivar a niños, niñas y adolescentes a apostar por una vida ligada al deporte de alto rendimiento. Queremos que los Juegos Deportivos Escolares perduren en el tiempo e invitamos a cada uno de los atletas que han llegado a estas finales a dar lo mejor de sí para representar a Chile en el Sudamericano Escolar de Asunción".

Por su parte, el director nacional del IND, Israel Castro, destacó que este año "llegamos a tener la participación de 200 mil estudiantes en todas las etapas de estos Juegos, que son mucho más que una competencia: son un espacio de encuentro, de amistad y de sueños compartidos. Queremos que cada estudiante que llega al Estadio Nacional viva una experiencia y tenga una aventura inolvidable, porque aquí no solo nacen campeones, también los futuros referentes del deporte chileno".

La Región de Coquimbo estará representada por más de 210 deportistas de las comunas de La Serena, Coquimbo, Vicuña, Ovalle, Combarbalá, Illapel y Salamanca, quienes competirán desde este domingo en depor-

tes colectivos, como las disciplinas del básquetbol (Escuela América de Combarbalá en damas y Colegio Santa Teresa de Illapel en varones), o en balonmano (Colegio San Viator en damas y Colegio Amazing Grace Peñuelas, en varones). El fútbol, en tanto, será representado por el Liceo Bicentenario de Salamanca (damas) y Colegio Gerónimo Rendic de La Serena (varones) y el voleibol, por el Colegio Andrés Bello Pampa de la capital regional y Colegio Cumbres del Choapa de Salamanca en damas.

COMIENZA LA ACCIÓN

Este domingo 31 de agosto las primeras disciplinas en entrar en escena serán atletismo, atletismo adaptado, balonmano y básquetbol. Además, ese mismo día se realizará la ceremonia inaugural a las 20:00 horas en el Polideportivo del Estadio Nacional. El ingreso a todas las competencias será gratuito.

Un aspecto relevante será la presencia de la atleta olímpica Natalia Duco, quien continuará como embajadora de los JDE y acompañará a las delegaciones, compartiendo su experiencia y motivándolos a disfrutar del deporte como un camino de superación y sueños cumplidos.

Para revisar programaciones, resultados, fotografías y transmisiones en vivo, visita www.ind.cl/jde_2025.